

Medienmitteilung

Generalversammlung 2009 der EVWR Energiedienste Visp – Westlich Raron AG in Raron

Im Zeichen der Strommarktöffnung: erfolgreiche Plattform «ordoplus™»

Die EVWR hielt am 5. Juni 2009 im Bürgerhaus in Raron ihre ordentliche Generalversammlung ab. Alle Gemeinden, Elektrizitätswerke und Energieversorgungsunternehmen der Bezirke Visp und Westlich Raron sind Aktionäre der Gesellschaft. Die EVWR beschäftigt aktuell 23 Mitarbeitende. Sie besitzt und betreibt grosse Teile des Mittelspannungsnetzes 16kV in den erwähnten Bezirken. Überdies mietet EVWR ab 1. Januar 2009 auch die restlichen 16kV-Anlagen (mit wenigen Ausnahmen) und erbringt eine breite Palette von Dienstleistungen rund um den Stromtransport und die Stromversorgung. René Dirren, Präsident des Verwaltungsrates freut sich: „Auch 2008 kann die EVWR ein erfolgreiches Jahr verzeichnen. Nebst dem finanziellen Erfolg freut mich der Erfolg der Energieplattform «ordoplus™». «ordoplus™» bietet den Kunden eine Gesamtlösung an, die im Hinblick auf die Herausforderungen der schweizerischen Strommarktöffnung entwickelt wurde. Der Kunde kann sie nach seinen Bedürfnissen und Wünschen massgeschneidert nutzen. Diese Plattform ermöglicht den EVU, verschiedene Prozesse abzubilden, wie Austausch von Messdaten; Abwicklung des Rechnungswesens; Ermitteln von Tarifen; Kommunikation mit Partnern, ElCom, Swissgrid. Die meisten Energieversorger der Bezirke Visp und Westlich Raron und auch Kunden ausserhalb des Wallis nutzen «ordoplus™» bereits. Wir wollen mit dieser Dienstleistung jedoch noch weitere Kunden gewinnen.“

Die EVWR erarbeitete 2008 eine Gesamtleistung von 7.8 Millionen Franken und einen Gewinn von 110'500 Franken. Die Aktionäre beschlossen die Ausschüttung einer Dividende von 10% auf das Aktienkapital von 1 Million Franken.

Die Generalversammlung erneuerte die Mandate der Herren Beat Abgottspon, stv. Direktor der EnAlpin AG, René Dirren, Delegierter der EnAlpin AG, Niklaus Furger, Präsident der VED Visp Energie Dienste AG, Willy Fux, Vertreter der Region Visp - Westlich Raron, Kurt Salzgeber, ehem. Präsident der EVR Energieversorgung Raron AG, Jakob Walter, Präsident der EVG Grächen AG, und Dr. Felix Zurbriggen, Gemeindepräsident von Saas-Fee, als Mitglieder des Verwaltungsrates. Neu in den Verwaltungsrat wurde Philipp Schnyder, Gemeindepräsident von Steg, gewählt. Dem zehnköpfigen Verwaltungsrat der EVWR gehören gegenwärtig ferner die Herren Egon Furrer, Gemeindepräsident von Stalden, und Dr. Karl Werlen, Präsident der EDB Energie Dienste Bürchen AG an.

René Dirren wurde durch die Generalversammlung als Präsident der EVWR bestätigt. In der konstituierenden Sitzung des Verwaltungsrates im Anschluss an die Generalversammlung wurden Niklaus Furger zum Vizepräsidenten (bisher) und Beat Abgottspon zum Sekretär des Verwaltungsrates gewählt (bisher).

Die Generalversammlung genehmigte im Weiteren die neuen Stromliefertarife und Netzan-schlussbeiträge der EVWR ab 1. Januar 2009.

Wie Präsident René Dirren an der Generalversammlung orientierte, will sich die EVWR zusammen mit anderen Energiepartnern aus dem Oberwallis auch am Bau von Windkraftwer-

ken beteiligen. Eine Pilotanlage soll in der Nähe des Griesstausees noch 2009 gebaut werden. Weitere Anlagen sind geplant.

Die EVWR hat auch die Absicht kundgetan, sich an der Valgrid AG zu beteiligen. Diese Gesellschaft ist verantwortlich für die Netzebenen 2 bis 4, d.h. die Transformierung 380/220 kV auf 65 kV, das 65 kV Netz und die Transformierung von 65 kV auf 16 kV.

Der erbrachte Kundennutzen und das erfolgreiche Geschäftsjahr 2008 bestätigen, dass die Gründung der EVWR im Jahr 2004 ein richtiger Schritt war, um die Energieversorgung der Region Visp – Westlich Raron optimal zu organisieren.

Raron, 5. Juni 2009

Foto Verwaltungsrat und Geschäftsführung der EVWR

Vordere Reihe v.l.n.r. Philipp Schnyder, Dr. Felix Zurbriggen, Niklaus Furger (Vizepräsident), René Dirren (Präsident), Willy Fux, Alex Kreuzer (Geschäftsführung), Michel Schwery (Geschäftsführung)

Hintere Reihe v.l.n.r. Egon Furrer, Beat Abgottspon, Kurt Salzgeber, Dr. Karl Werlen, Jakob Walter

Beilage: Geschäftsbericht 2008

Für weitere Fragen steht Ihnen zur Verfügung:

René Dirren, Präsident EVWR
Tel. +41 79 607 60 52